



Sortie découverte du patrimoine de proximité

BREGANCON

du mercredi 10 juin 2015

Compte-rendu de Hubert François, illustration de Roland Rosenzweig, mise en page Michel Régniès

Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie



Commune de Bormes-les-Mimosas

Le groupe de la SHHA est accueilli par Noël, guide du Centre des Monuments Nationaux, à l'entrée du fort.

Après un petit parcours en navette électrique, une présentation géographique du site précédera la montée vers l'entrée du fort, point stratégique occupé dès le Moyen-Age et ayant eu une vocation militaire jusqu'en 1919. Loué ensuite à des privés jusqu'en 1963, il deviendra résidence présidentielle en 1968.



SHHA, groupe participant

Depuis 2014, il est géré par le Centre des Monuments Nationaux.

Après un arrêt dans la cour intérieure, la visite concernera successivement, le vestibule, la salle-à-manger du petit déjeuner, celle des dîners, le bureau du Président, les locaux réservés à l'aide de camp, le tout agrémenté par notre guide, d'anecdotes sur les occupants successifs des lieux dont les portraits ornent d'ailleurs la chambre de l'aide de camp. Les différentes pièces à vivre offrent de remarquables vues sur la mer.

Une visite libre permet ensuite à chacun de découvrir les jardins intérieurs, une tonnelle ombragée, les anciennes poudrières ainsi qu'une vue plongeante de la petite plage privée.

L'ensemble du groupe exprima sa satisfaction d'avoir pu participer à cette visite, se réjouissant que l'initiative de cette sortie ait été prise par les organisateurs.



Fort de Brégançon